

Wir trauern um unser sehr langjähriges, geschätztes Mitglied

# Beth Herzog-Gasser

Unvergesslich sind uns ihr fröhliches Wesen und ihre Freude am Tennissport.  
Wir werden Beth in liebevoller Erinnerung behalten.

Tennisclub Sonnenfeld Männedorf  
Vorstand und Mitglieder

Die Abdankung findet am 5. August 2016 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Stäfa statt. Die Urnenbeisetzung erfolgt im Familien- und Freundeskreis um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Stäfa.

Anstelle von Blumen gedenke man Beth Herzog mit einer Spende an die Schweiz. Multiple Sklerose Gesellschaft, Zürich, IBAN CH04 0900 0000 8000 8274 9; Vermerk: Beth Herzog, 8712 Stäfa.

Traueradresse: Hans Herzog, Seestrasse 24c, 8712 Stäfa